Antrag Nr. 09-F-25-0008 CDU/Grüne/FDP

Betreff:

Teilnahme der Stadt Wiesbaden am Pilotprojekt Kindertagespflege? Qualität und Professionalität durch Kontinuität und sichernde Rahmenbedingungen

- Antrag der Fraktionen von CDU, BÜNDNIS 90 /DIE GRÜNEN und FDP vom 21.1.2009 -

Antragstext:

Die Stadt Wiesbaden nimmt an dem seit 2007 vom Hessischen Sozialministerium, der Karl-Kübel-Stiftung und dem IFOK initiierten Pilotprojekts Kindertagespflege – Qualität und Professionalität durch Kontinuität und sichernde Rahmenbedingungen, mit anderen Kommunen teil. Das Pilotprojekt läuft im Zeitraum von 2007 – 2010 und hat zum Ziel, die Rahmenbedingungen für Tagemütter und -väter zu sichern. Insbesondere hinsichtlich der Verlässlichkeit der Auslastung, des beruflichen Status der Pflegepersonen und der Frage der Qualität und der Fortbildung. Die Pilotstandorte sollen während der Laufzeit eigene standortspezifische Lösungsmodelle entwickeln.

Der Magistrat wird gebeten in der nächsten Sitzung des Sozialausschusses einen Sachstandsbericht über das Pilotprojekt in Wiesbaden zu geben und darzustellen, welche Ziele erreicht werden sollen.

Wiesbaden, 21.01.2009

Bernhard Lorenz Bettina Schreiber Chris Diers Fraktionsvorsitzender Fraktionsvorsitzende

Sozialpolitischer Sprecher

Andreas Knüttel V. Meisinger-Persch Jeanette Wild

Fraktionsassistent Fraktionsgeschäftsführer Fraktionsgeschäftsführerin